
香港文匯報訊（記者 子京）8月17日，廠商會日
前由會長李秀恒率領往外交部駐港特派員公署拜訪宋
哲特派員，雙方就內地及香港最新發展，以及如何把
握「一帶一路」商機進行座談交流。

李秀恒介紹慶回歸活動
李秀恒感謝外交部駐港特派員公署一直以來對廠商
會的支持和關愛。他介紹，廠商會正積極配合國家
「一帶一路」戰略，早前率先舉辦中亞考察團，帶領
業界探索「一帶一路」沿途國家的商機。
他說，明年，香港將迎來回歸祖國20周年，廠商會
將舉辦連串慶祝活動，包括基本法墨寶玉石碑刻展，
除夕晚工展會倒數大派對，邀請過萬名基層市民免費
入場參與，一同慶祝踏入回歸20周年這個重要時刻。
同時，計劃將70多年歷史的工展會帶到北京，讓首都

消費者進一步認識香港品牌。

宋哲望凝聚共識護港穩定
宋哲向大家簡單總結了國家上半年宏觀經濟政策及

經濟運行情況，又期望香港把握「一帶一路」的黃金
機遇，發揮中流砥柱作用，不斷提升企業核心競爭
力。他表示，廠商會早前組團赴中亞考察，更為香港
其他團體開展與沿線國家交流合作起了重要示範作
用。希望廠商會繼續協助香港企業充分利用「一帶一
路」所帶來的歷史商機，同時全力支持特區政府依法
施政，凝聚各界共識，維護香港繁榮穩定。
出席拜訪活動的廠商會首長還包括，永遠名譽會長
楊孫西，第一副會長陳淑玲，第二副會長吳永嘉，副
會長徐炳光、楊志雄、徐晉暉、吳清煥、史立德、戴
澤良以及名譽會長、常務會董及會董等近50人。

廠商會訪宋哲座談「帶路」商機

潮總迎揭陽青聯主席孔博一行

貴金屬同業協會執委就職
仇鴻陳家強孫湘一陳尚智主禮 鄺德成蟬聯主席

香港文匯報訊 （記者 沈清麗、鄧學

修）香港貴金屬同業協會成立35周年暨

第十八屆執行委員會委員就職典禮暨會

長委任儀式，18日在尖沙咀美麗華酒店

隆重舉行，中聯辦副主任仇鴻、財經及

庫務局局長陳家強、中聯辦經濟部部長

孫湘一、金銀業貿易場理事長陳尚智共

同主禮。鄺德成蟬聯新一屆委員會主

席。數百名業界翹楚和從業員聚首一

堂，氣氛熱烈。

鄺德成致辭時表示，中國經濟深度融入世界經濟
體系，「一帶一路」、自貿區及人民幣離岸中

心等協助加快金融開放的腳步，黃金市場比以前更
規範，在爭取訂價權方面亦積極進取，活躍的人民
幣黃金交易促成了上海金作為新的價格參考指標。
金銀業貿易場早已開始與特區政府、深圳市政
府、前海管理局等部門溝通，去年牽頭帶領60多家
會員公司進駐深圳前海，當中99%都是協會會員。

金銀業貿易場冀今年落戶前海
他指，今年4月22日，金銀業貿易場前海項目已

被廣東省定為深港十大重點項目，由深圳市委書記
馬興瑞親自拍板，未來將加快進度，目標是在今年
內落地前海，成為唯一可以經營黃金、白銀的外資

公司，未來將在前海擁有一個可容納1,500噸黃金及
貴金屬的境內關外保稅倉庫及大樓，這個保稅倉庫
將會把中國主要的貴金屬上、中、下游業務匯聚在
深圳前海，奠定中國黃金產業的基礎。
鄺德成還說：「未來協會將全力配合國家人民幣

國際化及『一帶一路』發展，也會密切留意項目進
度，盡力協助會員爭取商機及就業機會。協會進駐
前海的會員亦會積極關注前海的發展，去年，我們
有10家會員公司被邀請為深圳市前海香港商會的會
員，我們將會帶領貴金屬業界在前海保持密切的交
流。」
鄺回顧協會發展指，因應金融市場發展千變萬

化，貴金屬市場也需要規範化，協會為從業員定期
舉辦「持續專業培訓課程」，資歷獲金銀業貿易場

認可，符合金銀業貿易場每年申請續牌的要求。協
會去年9月舉辦了「亞太黃金半世紀」論壇，來自香
港、內地、新加坡、日本等地業界300多名專家參
與，今後還將舉辦該類活動。

陳家強監誓 張德熙領誓
儀式上，陳家強主持監誓。該會永遠會長張德熙

領誓，全體執委正式宣誓就職。新一屆執委會委員
包括主席鄺德成，副主席鄺奕初、李志堅、張德
貴，經理唐桂坤；新一屆會長包括創會會長何松
基，永遠會長張德熙，會長王康傑、王斌、吳金
奇、吳茂松、吳穎龍、林廷翰、梁仲強、陳子明、
陳建忠、陳瑞群、焦勇、黃俊雄、黃偉常、楊炳
坤、藍國倫等。
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■■廠商會首長拜訪外交部駐港特派員公署廠商會首長拜訪外交部駐港特派員公署。。

■■香港貴金屬同業協會第十八屆執行委員會委員香港貴金屬同業協會第十八屆執行委員會委員
就職典禮就職典禮，，賓主合照賓主合照。。 鄧學修鄧學修 攝攝

■仇鴻(中)在張德熙(右)陪同下，頒發委任狀予會長陳
建忠。 鄧學修 攝

■陳家強(左)頒發選任證書予鄺德成。 鄧學修 攝

東聯基金25萬捐聯合醫院
香港文匯報訊（記者 邵萬寬）

九龍東區各界聯會會長李志峰日前
率領同仁到訪基督教聯合醫院，參
觀該院的重建工程，並代表「東聯
社會服務基金」向聯合醫院捐助25
萬元。
李志峰表示，聯合醫院因龐大社

會需求和完善醫療服務進行重建，
東聯社會服務基金是一個專注於社
區群體服務的社會公益組織，基金
同仁得知聯合醫院屬非政府全資助

醫院，第一時間向聯合醫院捐助25
萬元，以弘揚基金「匯聚愛心，傳
遞正能量，促進人與社會的和諧發
展」的宗旨，發揮橋樑平台作用，
建立多元管道，擴大公益事業的社
會參與面，把人與人的愛心凝聚起
來，推動社會公益，希望積極有效
地幫扶基層弱勢社群。
出席參觀活動的首長還包括楊莉

珊、程燕、計艷莉、黃水晶、姚逸
華、方俊宏、鍾堅偉等。

■李志峰（右六）代表東聯社會服務基金遞交25萬元支票。 邵萬寬 攝

香港文匯報訊（記者 子京）
共青團揭陽市委書記、揭陽市青
聯主席孔博日前率領「青年同心
圓計劃」交流團訪港，獲潮屬社
團總會創會主席陳偉南、主席陳
幼南等熱烈歡迎。賓主座談青年
工作，氣氛熱烈。

孔博感謝無私贊助學子
孔博指，陳偉南一生重視教育
事業，無私支持和贊助揭陽籍莘
莘學子，是潮汕家喻戶曉的愛國
華僑。這次他專程來港，代表受
惠學子向他表示感謝，並匯報
100位受益學子的成績。

陳偉南：欣慰貧困學子上進
陳偉南表示，支持揭陽籍貧困
學生順利走進更高學府完成學
業，以更豐富知識裝備自己及充
實人生，對服務國家、服務社
會、服務家鄉十分重要。他謙虛
地表示，自己的付出只是江河湖

海的一滴浪花，卻能夠令貧困學
生上進，覺得非常快樂和欣慰。
他寄語學生將來要懂得把知識貢
獻國家和家鄉。

揭陽市委市政府發起成立的
「揭陽市大學生發展基金會」，
旨在資助每年新入學的揭陽籍貧
困大學生。陳偉南已經連續4年

贊助 100名大學生，捐款額近
100萬元。潮屬社團總會常務副
主席張成雄，副主席陳統金、張
仲哲等參加接待。

博愛醫院董事局拜會房署
香港文匯報訊（記者 子京）博愛醫院丙

申年董事局日前與房屋署署長應耀康、副署
長李國榮等會面交流，就博愛醫院未來發展
交換意見。博愛醫院主席陳李妮，副主席李
鋈發、吳錦青、簡陳擷霞，總理黃曉君、黃
偉光、陳首銘、廖齡儀、譚建業及黃特平出
席會面。
陳李妮感謝房署支持，提供許多寶貴意

見，讓院方服務得以發展。她介紹，博愛醫

院設有中西醫療、社會及教育服務，合共84
個服務單位，為全港市民提供服務，每年受
惠人次達80萬。現時博愛設有20部中醫流動
醫療車，在全港100個地點服務，為市民提
供免費中醫針灸戒煙，以及專業廉宜的中醫
服務，服務點包括房屋署轄下的多個屋邨。

陳李妮感謝租出單位供開診所
她同時感謝房屋署租出坪石邨藍石樓單

位，供院方開設「博愛醫院社區中醫診所
（坪石）」。診所除提供中醫普通科和針灸
科服務外，更附設免費中醫戒煙服務和夜診
服務，為坪石邨及附近屋邨居民提供便捷優
質的中醫服務，深受市民歡迎。
為配合博愛牙科服務發展，博愛在元朗水

邊圍邨碧水樓開辦牙科診所，為元朗區的居
民尤其是長者提供專業低廉的牙科服務，博
愛也對房屋署表示感謝。

■博愛醫
院丙申年
董事局與
房屋署官
員合照。

■香港潮屬社團總會創會主席陳偉南、主席陳幼南等接待揭陽市青聯「青年同心圓計劃」交流團，賓主
合照。
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